



Solicitud de una propuesta de investigación

José Abel Flores ha pedido un proyecto para desarrollar en el país nipón

R.D.L. | SALAMANCA

LA nueva faceta investigadora del Centro Cultural Hispano Japonés va más allá de las posibles colaboraciones entre investigadores de ambos países.

El Centro Hispano Japonés ha dado un paso más en esta nueva tarea con la solicitud de un proyecto a la Unión Europea para desarrollar una investigación sobre Japón. "Hemos pedido dinero a la Comisión Europea para una licitación sobre legislación de contratación entre la Unión Europea y Japón sobre denominación de origen y cambio climático", explica José Abel Flores y pone de manifiesto que el proyecto estaría liderado por la Universidad de Salamanca.

De momento, la propuesta ya

ha pasado la primera fase y ahora tendrá que competir con otras siete instituciones o universidades europeas. La iniciativa de Salamanca es la única de España que ha pasado el primer filtro.

En su afán por unir Ciencias y Humanidades, en este proyecto participarán tanto investigadores del ámbito del Derecho como de Ciencias e Informática. Además, si sale adelante, en su desarrollo participará una empresa japonesa de marketing.

Por otra parte, a este nuevo rumbo del Centro Hispano Japonés se suma la apuesta de la Universidad de Salamanca y su Rectorado por intensificar sus relaciones institucionales incorporándose como miembro del Patronato de la Fundación España Japón, un referente para las relaciones internacionales con Japón.